

Ferienfahrradkurs der Gemeinde Unterpleichfeld und der Polizeiinspektion Würzburg-Land

Am Donnerstag, den 30.07.2020 fand auf dem Parkplatz der Mehrzweckhalle Unterpleichfeld ein Ferienfahrradkurs mit anschließender Fahrradprüfung statt.

In den vergangenen Jahren fand die Fahrrad-Prüfung für die Viert-Klässler, im März/April während der Schulzeit statt. Da dies in diesem Schuljahr Corona-bedingt nicht möglich war, konnte die Gemeinde Unterpleichfeld in erfolgreicher Zusammenarbeit mit der Polizeiinspektion Würzburg-Land einen Ferienfahrradkurs anbieten.

Somit sind wir eine von vier Gemeinden im Landkreis Würzburg, die diesen Kurs für unsere Grundschüler durch gemeinsames Engagement und Organisation möglich gemacht haben.

Pünktlich um 8.00 Uhr eröffnete Bürgermeister Fischer den Kurs mit einer kurzen Ansprache und wünschte allen teilnehmenden 4. Klässlern viel Spaß und gutes Gelingen. Nach erfolgreichem Bestehen der Fahrradprüfung erhielten alle 14 teilnehmenden Kinder Süßigkeiten und Ehrenwimpel.

Wir freuen uns, dass der Fahrradkurs so gut von den Kindern angenommen wurde. Wir bedanken uns bei der Polizeiinspektion für die Kooperation zur erfolgreichen Durchführung der Fahrradprüfung.

